

13 de mayo de 2025

Declaración autobiográfica

A la Comisión de Discernimiento de la Diócesis de Carolina del Este:

¡Que la gracia y la paz de Dios nuestro Padre y el Señor Jesucristo sean con ustedes!

Mi nombre es Brian Cannaday. Soy nativo de Texas y he sido episcopal toda la vida, hijo de un predicador episcopal en San Antonio, centro sur de Texas. Actualmente tengo 49 años, con una nueva década en el horizonte a principios de noviembre, y estoy bien con eso. En este momento curso mi décimo año como rector de St. Christopher en la ciudad de League, Texas, en la Diócesis de Texas. Antes de mi llamado al sacerdocio, serví como ministro vocacional de jóvenes en la iglesia episcopal desde 1995 hasta 2011. Mi deseo original respecto al estudio fue la música coral con la esperanza de ser director de coro en la escuela secundaria. Como Dios tenía otros planes (como ocurre muchas veces), la música sigue siendo de gran alegría y bendición en mi vida. Mi estudio de grado fue en University of Texas en San Antonio y obtuve mi Máster en Divinidad en la Escuela de Teología de University of the South.

Estoy casado con Crystal Partin, también nativa de Texas. El pasado julio comenzamos nuestro vigésimo séptimo año de matrimonio. Ella estudió en la Universidad de Texas en Arlington. Una vez graduada, se involucró en el área de la educación y lleva 22 años trabajando como maestra de grado en escuelas tanto públicas como privadas, enseñando mayormente tercer y cuarto grados. Durante mi formación sacerdotal en Sewanee, Crystal sirvió durante dos años como coordinadora de Parents Morning Out (Mañana para Padres) de la Escuela de Teología y como asistente administrativa del decano del seminario. En sus años universitarios, Crystal fue ministra de pares en la University of Texas en San Antonio en la Diócesis de Texas occidental, y también sirvió como asistente administrativa en el Bishop Jones Center (la oficina central de la Diócesis de Texas occidental). Crystal es una ávida lectora, una artista más que principiante, una estudiante fiel de las escrituras, comprometida con el ejercicio, una fiel servidora en la Iglesia, y disfruta de ir regularmente al cine, principalmente por el *popcorn* y los M&M.

Nuestra única hija es Hailey Grace. Tiene 17 años y está cursando su último año en Clear Creek High School; espera asistir a University of the South (Sewanee) cuando se gradúe. Debido a su amor y talento innatos por la música, una de sus mayores satisfacciones es participar en todo lo referido a coros, incluyendo presentaciones en el escenario y el servicio como líder estudiantil. Recientemente sirvió en el equipo de un evento al cual fue invitada a dar una charla sobre la fe. Hailey es una talentosa estudiante académica, una ávida lectora, una fiel servidora de la Iglesia, una talentosa escritora, genuinamente preocupada por todas las personas, y disfruta de ir regularmente al cine, principalmente por el *popcorn* y los M&M.

Les agradezco la oportunidad de compartir con ustedes una imagen de la familia Cannaday. Esperamos tener la bendición de conocerlos también a ustedes. Que el Espíritu Santo les de alegría, claridad y paz en su fiel discernimiento.

Brian+